



Revista Mexicana de

Cirugía Bucal y Maxilofacial



Vol. 16, Núm. 1
Enero-Abril 2020. p. 3

doi: 10.35366/93380
<https://dx.doi.org/10.35366/93380>

Editorial



Estimados socios:

Hoy la humanidad enfrenta a una de las eventualidades más grandes que ha vivido en décadas. La pandemia que nos aqueja, por mucho, ha sido provocada por el descuido humano como consecuencia de no entender y por ende, no acatar las reglas a las que hemos tenido que seguir en estos días. No podemos perder de vista que este virus, al igual que otros que han surgido, llegó para quedarse y es responsabilidad de todos contener y de ahora en adelante, vivir y convivir con este nuevo microorganismo.

Como todos sabemos, hace poco menos de un año, nuestra asociación cumplió 65 años de existencia, misma que ha sido exitosa en el ámbito de la

medicina nacional, la cual aglomera una gran cantidad de cirujanos comprometidos con la educación continua y va de la mano con la calidad educativa, la superación académica, profesional y personal de quienes la conformamos.

Y nuestra misión sigue pese a esta contingencia: día a día buscamos estar a la vanguardia en el conocimiento y comprendimiento de esta enfermedad para ofrecer a nuestros pacientes una atención de alta calidad, pero, sobre todo, para mantener nuestra seguridad. De ahí que, como parte importante en el organigrama de salud nacional, nos hemos sumado a los reclamos y exigencias a las autoridades para desempeñar nuestras actividades con el menor riesgo posible. De esta manera, atendiendo a la calidad educativa y educación continua —privilegiando por encima de todo que nadie se exponga a un riesgo de contagio innecesario—, hemos tomado las medidas que la situación amerita y por tanto, nuestro seminario se ha pospuesto para finales de septiembre o principios de octubre.

No me queda más que agradecer a cada uno de ustedes y pedirles que sigamos contando con su cooperación para cumplir las normatividades actuales que en un futuro se tengan que establecer por la seguridad de tus pacientes, pero, ante todo, por tu seguridad y la de tus seres queridos.

Dr. Germán Malanche Abdalá
Presidente de la Asociación Mexicana
de Cirugía Bucal y Maxilofacial, Colegio, AC.

www.medigraphic.org.mx



www.medigraphic.com/cirugiabucal